

**子どもハロウィンのお菓子講座**  
デコレーション、どこにつけようかな

10月29日、ヤングプラザで子どもハロウィンのお菓子講座が行われ、参加した子どもたちはパンキンケーキ作りに初挑戦。仕上げのデコレーションも楽しんでいました。



**第4回 邑の映画会**  
わ あ、ぼくのかいた絵が動いた!

11月3日、中野小学校体育館で邑の映画会が行われました。今回初のワークショップでは、子どもたちがプラキンスコープでアニメーション製作を楽しみ体験しました。



**邑楽町少年少女レスリング大会**  
全 国各地から総勢 376 人の選手たちが集結

11月20日、町民体育館で第7回上武洋次郎杯邑楽町少年少女レスリング大会が行われ、邑楽町からは27人が参加。日ごろの練習成果を発揮し、熱戦を繰り広げていました。



産業祭でも被災地支援

11月6日、役場周辺で邑楽町産業祭が行われました。米のつかみ取りや各種無料配布、模擬店などに加え、今年は被災地復興支援物産展もありました。保健センターで同時開催された邑多福まつりでは、骨密度レベルチェックなどの体験コーナーや屋外ステージなどが行われました。

練習成果を存分に発揮



11月12日～13日、邑楽町公民館で邑楽町民文化祭が開催され、絵画や陶芸などの作品展示や切り絵の体験コーナー、模擬店などが行われ、家族連れなど多くの人でにぎわいました。舞台発表では、子どもたちによる威勢のいい和太鼓演奏が披露され、会場内をひととき盛り上げました。



遊びで楽しくサッカー!

11月10日、青少年広場でちびっ子サッカー教室が行われ42人の幼稚園、保育園の園児たちが参加しました。この日の練習メニューは、鬼ごっこ、ドリブルをしながらのだるまさんが転んだ、ボールをたくさん使う試合など。園児たちは遊びながらサッカーの楽しさを学びました。

11月15日、中野小学校3年生が総合の授業の一環として、町内農家の畑で野菜の収穫体験をしました。この日は茂木進さん(鶴下・13区)の畑で大根の収穫を体験。最初に、栄養教諭によるクイズで大根について勉強。どの部分が甘いかという問題では、新鮮な大根を食べて答え合わせをしました。大きく育った大根に苦戦しながらも、引き抜いたときには思わずにっこり。笑顔で収穫を楽しみました。



先生、こんなに大きい大根とれたよ!